

ご挨拶

今般の新型コロナウイルス感染の影響を受けまして初めて書面審議となりました通常総会の役員改選にてご承認賜りました代表幹事の吉田でございます。引き続き、代表幹事を務めさせていただくにあたり、ひと言ご挨拶申し上げます。

この度、新しいパートナーとして井村新代表幹事に加わっていただき、奈良経済同友会の会務の執行をさせていただくことになりましたので、よろしくお願い申し上げます。

北前代表幹事には、在任の4年間、大変なご尽力により、会員数の増強をはじめ、企業活性化委員会や観光活性化委員会など新しい委員会の立ち上げや創立70周年記念大会の実行など奈良経済同友会にとって画期的な貢献をいただきました。この紙面を借りて心から敬意を表しお礼を申し上げます。

翻って、その後を引き継がせていただく身といたしましては、非常に身の引き締まる思いでございます。加えて、新型コロナウイルス感染症の真っ只中において、今後、当会運営の陣頭指揮を執らせていただく責任の重さを痛感いたしております。

足元を見てみますと、奈良県におきましては緊急事態宣言が解除となりましたものの引き続き生活全般にわたり自粛基調となっており、同友会の行事は当面中止せざるを得ない状況が続いております。

会員の皆さまには多大のご迷惑やご不便をおかけし、誠に申し訳なく思っております。

いずれこのコロナ禍が解消しました際には、以前にもまして、有意義で魅力的な例会やフォーラム、内外視察などを企画し、会員の皆さまにご満足いただけるよう努力したいと考えております。また、例会や各種委員会などでの研鑽や意見交換の場をつくり、質の高い同友会活動を目指して参りたいと存じます。

一日も早くその日を実現させたいと日々心に念じております。皆様には今しばらくご辛抱いただきますよう、何とぞよろしくお願い申し上げます。

令和2年5月吉日

代表幹事 吉田 裕